

30 000 Euro allein durch Zahngold

Jahresversammlung Schatzmeister informiert über das Spendenaufkommen beim Verein „Hilfe für Kinder in Uganda“

Babenhausen Fast 30 000 Euro kamen allein durch die Zahngoldaktion von Dr. Hans Reiner zusammen: Über das Spendenaufkommen beim Verein „Hilfe für Kinder in Uganda“ informierte Schatzmeister Werner Nisseler bei der Jahresversammlung. Im vergangenen März reiste außerdem eine Delegation zur Einweihungsfeier eines neuen Schulgebäudes in das ostafrikanische Land.

Neben der Ministerin für Bildung und Erziehung war auch eine Abordnung der Deutschen Botschaft anwesend. Alle waren beeindruckt von der Größe und guten Ausstattung. Sogar der Vorname des Vorsitzenden Reinhold Reinöhl ist nun in Afrika verewigt: In Anlehnung daran lautet der Name des neuen Gebäudes „Reinhold SACS Complex“. Weitere Besuche führten zu Projekten anderer Unterallgäuer Hilfsorganisationen: so etwa nach Mityana und der „Cosna-Schule“ mit dem „Hosfa“-Projekt, das Jugendliche an Berufe heranzuführt.

In einem Kindergarten spendeten die Unterallgäuer spontan für Stühle, da die Hälfte der Kinder auf dem Boden saß. Außerdem genehmigte man vor Ort ein neues Stromaggregat und das Streichen der älteren Gebäude. Lissy Greck zeigte im Pa-

tenschaftsbericht die derzeitige Situation an beiden Schulen auf. Die Grundschule „St. Kizito“ besuchen momentan etwa 600 Kinder, die von sieben Lehrern unterrichtet werden. Diese erhalten vom Verein ein Zusatzgehalt, was sich in der Qualität niederschlagen würde. 241 Kinder nutzen demnach die finanzierten Patenschaften.

Gewählt und geehrt

● Neuwahlen

- » Erster Vorsitzender: Reinhold Reinöhl
- » Zweiter Vorsitzender: Dr. Hans Reiner
- » Dritter Vorsitzender und Kassenswart: Werner Nisseler
- » Patenschaftsbeauftragte: Lissy Greck
- » Schriftführerin: Annika Schweinstetter (neu).

● Ehrungen

- » Julia Koch-Rid (14 Jahre Schriftführerin)
- » Jessica Helfer (acht Jahre Kontoführung)

Über 500 Studenten

Im „St. Andrew's College“ sind es schon über 500 Studenten, die nach vier Jahren den Mittelschulabschluss oder nach sechs Jahren die Hochschulreife erlangen können. Vereinsvorsitzender Reinhard Reinöhl dankte dem Führungsteam für die vorbildliche Arbeit. (as)

7 Benefizkonzert Der „Laub'ner Blasmusik & Franziskus Projektchor“ spielt am Sonntag, 10. Dezember, ab 16 Uhr in der Katholischen Kirche St. Andreas in Babenhausen. Am dritten Adventswochenende gibt es eine Tombola auf dem Babenhauser Weihnachtsmarkt.